## Mitin Político 2 DE OCTUBRE DE 1968

El día de hoy, el COMITÉ DE ORIENTACION POLITICA E IDEOLOGICA DE LA ORGANIZACIÓN DE NORMALES OFICIALES DEL ESTADO DE MICHOACAN (ONOEM Y CAMM) Toma la palabra para recordar, denunciar y condenar los hechos sangrientos del dia 2 de octubre de 1968 en Tlatelolco. Hoy no hablamos desde la indiferencia ni desde la comodidad; hablamos desde la memoria, desde la molestia que aún hierve en nuestro corazón colectivo, y desde el rencor que legítimamente cargamos hacia quienes pensaron que podían callar a una generación a base de balas.

En el año de 1963, cuando la CNED vio la luz, lo hizo con el espíritu de la unidad estudiantil. Con firmeza y valentía, se enfrentó a un sistema que veía en los jóvenes una amenaza. Su propósito era claro: organizar al movimiento estudiantil en todo el país, fortalecer las demandas de educación pública, libre y democrática, y denunciar los abusos del poder. La CNED se convirtió en una fuerza moral que sembró conciencia en escuelas normales, universidades y preparatorias.

Cinco años después, en 1968. La Confederación Nacional de Estudiantes Democráticos estuvieron presentes en asambleas, en marchas, en brigadas informativas y en el trabajo organizativo que dio vida al Consejo Nacional de Huelga, el máximo órgano representativo del movimiento. La CNED participó como parte de esa gran unidad estudiantil que reclamaba democracia, libertad de expresión, cese a la represión y respeto a la juventud.

Como saben compañeros el gobierno mexicano entonces encabezado por Gustavo Díaz Ordaz, envió mal llamado "Batallón Olimpia", también conocidos como "Los del guante blanco" y quienes la tarde del 2 de octubre abrieron fuego en contra de los estudiantes, organizaciones sociales, vecinos, mujeres y niños.

Este día queremos subrayar que: Estamos aquí para recordar, dignificar la memoria y exigir la verdad y justicia. Nuestra voz es clara y nuestra postura es firme: el 2 de octubre no se olvida, porque olvidar sería traicionar a quienes murieron por levantar la voz.

Hoy se conmemoran cincuenta y siete años, y todavía hay quienes intentan disfrazar lo ocurrido, aún hay quienes buscan borrar las huellas de la masacre, hay quienes dicen que ya no es tiempo de recordar. Pero hoy lo decimos con firmeza: recordar no es un capricho, es un deber histórico. El 2 de octubre no es un episodio aislado, es una herida nacional, y las heridas no sanan con el silencio ni con el olvido.

Sabemos que nuestro deber principal es estudiar. Nos dedicamos a aprender, a prepararnos, porque estudiar también significa comprender el pasado, analizar las injusticias y transformarlas en lecciones para no repetirlas.

El 2 de octubre nos recuerda que la represión del Estado no distingue edades, carreras o escuelas. Ese día, la juventud entera fue señalada como enemiga por el simple hecho de pensar distinto. Y a esa juventud se le intentó arrebatar el derecho de soñar con un país mejor.

Pero el poder se equivocó: no hay bala capaz de matar un ideal, no hay ejército capaz de desaparecer la memoria colectiva. Los cuerpos caen, pero las ideas sobreviven, se transforman y se transmiten a las generaciones que siguen.

Compañeras y compañeros, la molestia y el rencor que hoy sentimos son semillas que nos obligan a mantenernos alertas. Porque si bajamos la guardia, si permitimos que la indiferencia gane terreno, corremos el riesgo de que la historia se repita. Esto es un recordatorio de que cuando la juventud se convierte en blanco, la voz crítica es vista como amenaza.

Por eso el COMITÉ DE ORIENTACION POLITICA E IDEOLOGICA DE LA ONOEM Y CAMM levanta la voz. Porque creemos en la educación como un motor de cambio, pero también en la memoria como un deber moral. Porque sabemos que no basta con aprender teoría si olvidamos la sangre que regó nuestras calles. Y porque entendemos que cada 2 de octubre es una oportunidad para gritar que seguimos de pie, que seguimos indignados, que seguimos rencorosos, y que no vamos a dejar que el silencio borre la verdad.

Compañeras, compañeros, la historia de Tlatelolco no se trata solo de un pasado trágico: se trata de un presente que nos exige compromiso. Que nadie se confunda: no aceptamos la sumisión, queremos justicia, queremos memoria, queremos un México que no repita la tragedia del 68.

Así como la represión del 68 hasta la fecha.

A lo largo de los años hemos pasado por una serie de problemáticas que al día de hoy siguen siendo temas sin responder, temas con muchas largas y compromisos sin cumplir, como lo son:

La nula atención y solución de problemas expedidas en el pliego petitorio de la ORGANOZACION DE NORMALES OFICIALES DEL ESTADO DE MICHOACAN (ONOEM Y CAMM) el día 10 de Julio del 2024.

Falta de apoyo total para la distribución de las BECAS BENITO JUAREZ.

La amenaza de reducción de matrículas que año con año ha sido una lucha constante.

El mal llamado ingreso "PARITARIO" 2025 en la Escuela Normal De Educación Física.

La reciente practica irregular al proceso de nuevo ingreso a las escuelas normales del estado de Michoacán, al imponer un documento que no estaba esclarecido en la convocatoria CENEVAL 2025. El cual hicieron firmar a los

compañeros de nuevo ingreso sin su consentimiento a base de amenazas afectando sus derechos como menores y mayores de edad.

Es por eso compañeros que hacemos un llamado: que cada estudiante recuerde, que cada maestro enseñe, que cada ciudadano asuma que la memoria es la herramienta más poderosa contra la impunidad.

## **CONSIGNAS OPCIONES**

Porque el color de la sangre jamás se olvida.

Los masacrados serán vengados....

Cuando el pueblo se levante por pan libertad y tierra, temblaran los poderosos de la costa hasta la sierra.

## DEL MAGISTERIO EN MICHOACAN

De norte a sur, de este a oeste, ganaremos esta lucha cueste lo que cueste.

PORQUE.... PORQUE NOS ASESINAN SI SOMOS LA ESPERANZA DE AMERICA LATINA

No somos uno no somos 100 prensa vendida cuéntanos bien.





